
2025年第 1回 運営推進会議 報告書 

 

開催日時 2025年 6月 18日 12：30 ～ 13：15 

開催場所 リハビリ特化型デイ ムーブメント小倉南 

参 加 者 北九州市社会福祉協議会 S様 

ご利用者 M様         

あおいケアプランセンター T様 

司会進行 TY（管理者） 

議 事 録 TY（管理者） 

 

【議題】事業報告 

 ●事業所運営報告：資料参照 

 ●質疑応答 

（S様）今回の Tケアマネとはどのような関係か？ 

（TY） 以前から当事業所に利用者様を紹介してくれているケアマネさんの一人です。今回は無理を

言って会議に協力していただいています。 

 

（T様）要支援の方にも関節可動域訓練などの個別療法もおこなっていますか？ 

（TY）  当事業所は利用者様一人一人に対してセラピストを担当制で配置しています。各担当が必要

と判断すれば、要支援、要介護関係なく個別療法の時間も取らせていただいています。 

 

（T様）レッドコードは気持ちいいですよね？ 

（TY）  気持ちいいですね。体重をかけてストレッチができるので普通のストレッチよりも伸びが

いいです。元村さんどうですか？ 

（M様）これは気持ちいいです。簡単に脱力ができます。担当のケアマネジャーがムーブメントは狭

くてレッドコードしかないから、他の広くてきれいな器具のたくさんあるデイサービスに

移りましょうという話をされたことがあるが、私はレッドコードが気に入っているのでお

断りしたことがあります。 

 

（S様）元村さんは週に何回ほど利用されていますか？ 

（M様）週に 2回です。腰の圧迫骨折をしてから自宅近くの施設に入って 1年ほどになります。 

（T様）腰の痛みは少し良くなりましたか？ 

（M様）なかなか良くなりません。 

 

（T様）大規模災害の時にはどこにどうやって避難しますか？ 

（TY） 車に乗せて北九州大学に避難します。受け入れが難しい場合には自衛隊に避難の予定です。 

 

 



（TY） 今回の反省点としては転倒事故が多かったことです。次回の報告には 1件でも少なくしていき

たいと思います。また、90代が 16名と多くおられるので、今利用されている方はもちろんで

すが、より介護予防の観点から 70 代の方にもご利用していただけるよう施設運営をしていか

なければならないと思っています。 

 

 

【次回開催日時予定】 

 2026年 12月を予定 

 


